

MEDIENMITTEILUNG

Samstag, 1. Januar 2022

WILLKOMMEN BEATRICE: DAS ERSTE NEUGEBORENE DES JAHRES 2022 AN DER KLINIK LINDE

Am Samstag, 1. Januar 2022 erblickten gleich vier Babys an der Klinik Linde das Licht der Welt. Am schnellsten war dabei Beatrice, Tochter von Annamaria Caruso und Bruno Costanzo aus Nidau, Schwester von Elena Maria. Punkt 08.49 Uhr war es soweit: Beatrice wog bei ihrer Geburt 4030 g und ist 52 cm lang.

Beatrice Costanzo ist an der Klinik Linde das erste Neugeborene des Jahres 2022. Im 2021 kamen an der Klinik insgesamt 768 Kinder zur Welt. Das sind 2 weniger als im Rekordjahr 2020. Von den 768 Babys waren 403 Jungen, die damit die Nase vorn hatten gegenüber 365 Mädchen; 10 waren Mehrlinge.



Foto im Anhang: Beatrice Costanzo. Fotografin: Barbara Hérítier



Foto im Anhang: Annamaria Caruso, Beatrice Costanzo. Bruno Costanzo, Elena Maria Costanzo
Fotografin: Barbara Hérítier

Auskunft

Bettina Widmer-Renfer
Leiterin Marketing und Kommunikation
Blumenrain 105
2501 Biel
bettina.widmer@hirslanden.ch
D 032 366 43 46
M 079 407 73 57